

CENTRO DE INFORMACION**Nuevas adquisiciones**

- "Bailey's industrial oil and fat products" (Los productos industriales de aceites y grasas de Bailey), 1982, New York, USA.

Comprende tres volúmenes editados por Daniel Swern y Thomas H. Applewhite. Presenta todo lo relacionado con la estructura y composición de grasas y aceites: su origen, utilización, usos y clasificación, así como su manejo, almacenamiento y selección. (En inglés).

- "Oil processing" (Procesamiento de aceite). De la serie "Food cycle technology source books". Intermediate Technology Development Group (ITDG) y United Nations Development Fund for Women (UNIFEM), 1993, Gran Bretaña. Describe la tecnología tradicional utilizada en el cultivo de oleaginosas por países en desarrollo.

CLASIFICADOS

Señor palmicultor:
dicte su aviso
clasificado a nuestro número
telefónico en Bogotá.

(91) 3105588

**Correos
de Colombia**



**FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE
PALMA DE ACEITE**

Carrera 9a. No. 71 - 42 PISO 5 A.A. 13772

Teléfono: 310 55 88 Fax: 2175347

Santafé de Bogotá, D.C., Colombia

Tarifa Postal Reducida No. 632

Diagramación: RIMA EDITORES Ltda.

Teléfono: 225 01 86

NOTICIAS**NUEVO GERENTE EN UNIPALMA**

Luis Eduardo Betancourt Londoño es el nuevo gerente de Unipalma, en reemplazo de John Noal, quien se fue de Colombia recientemente.

Luis Eduardo es Ingeniero Químico de la Universidad de Karlsruhe en Alemania y especializado en Alimentos y Administración de Empresas en ese país. Se vinculó con el grupo Grasco desde 1981, inicialmente como Administrador General de Plantación en Indupalma, donde adquirió una basta experiencia en palma; luego, en 1987, pasó a ser Subgerente de Dersa y en 1993 se desempeñó como Subgerente Técnico en Grasco S.A.

Le damos la bienvenida nuevamente al sector palmero, deseándole muchos éxitos en su nueva gestión.

GERENTE EN MONTERREY

Argemiro Reyes Rincón ha sido nombrado Gerente General de Promociones Agropecuarias Monterrey desde octubre pasado, en reemplazo de Gustavo Domínguez, quien se retiró de la empresa.

Argemiro ha sido miembro de la Junta Directiva de Cenipalma desde su creación, Presidente del Comité Agronómico de Investigación.

**Paro en Puerto Wilches**

Un paro de trabajadores que duró una semana el pasado mes de noviembre, ocasionó enormes pérdidas a las plantaciones de palma de aceite localizadas en la región de Puerto Wilches. El cese de actividades se produjo en protesta por la terminación del contrato, con indemnización, de tres trabajadores del taller en la empresa Palmeras de Puerto Wilches, afiliados al sindicato de Sintrainagro, quien respaldó el paro, paralizando las actividades además, en las plantaciones de Bucarelia, Las Brisas, Agrícolas del Norte, Sotará, El Palmar, Araguatos, Palmosan, Agropalma y parcialmente en Monterrey.

Esta zona palmera cuenta con 15.000 hectáreas sembradas en palma, con una producción diaria de 200 toneladas de aceite y con 2.500 trabajadores directos e indirectos. El alcance de los perjuicios ocasionados por el paro fue muy alto, puesto que todos los cultivadores no pudieron entregar su fruto a las extractoras, incurriendo en grandes pérdidas y a su vez las extractoras se afectaron no sólo en el lucro cesante sino por el deterioro de la calidad del aceite producido.

Una vez reanudadas y normalizadas las actividades, las directivas de las empresas palmeras manifestaron que no habrá excesos disciplinarios a pesar de que el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social declaró la ilegalidad del paro.